新型コロナウイルス感染症の足寄町職員の感染及び足寄町所管施設での感染判明について

・足寄小学校

10月12日(水)児童3名、職員1名の陽性が確認されました。施設における「感染の可能性のある方」に該当する児童、職員はいませんでした。

・足寄中学校

10月12日(水)生徒1名の陽性が確認されました。施設における「感染の可能性のある方」に該当する生徒、職員はいませんでした。

・認定こども園どんぐり

10月12日(水)職員3名の陽性が確認されました。施設における「感染の可能性のある方」に該当する園児、職員はいませんでした。

・特別養護老人ホーム

10月13日(木)入所者5名の陽性が確認されました。施設内における「感染の可能性のある方」については現在確認中です。

・足寄町役場

10月12日(水)、足寄町職員2名の感染が確認されました。庁舎内における「感染の可能性のある方」に該当する来庁者、職員はいませんでした。

今後も健康観察と感染予防に努めてまいります。

引き続き、感染された方や関係者に対する不当な扱いや嫌がらせ、差別、偏見につながることがないよう、町民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

町民の皆さんにおかれましても、一人ひとりができる感染症予防を行い、感染拡大防止にご協力をお願いいたします。

令和4年10月13日(木) 足寄町長 渡辺 俊一